

Super Freiwahlfach Gaming

Inkl. Elternabend



Schon seit Jahren kämpfen Jugendliche gegen die Eltern.

«Geh mal nach draussen»,

«Spiel doch mit deinen Freunden/Freundinnen im Park»

und den berühmten Satz

«Sitz nicht immer an der Konsole oder am Computer»

Wer kennt es nicht?

Im Freiwahlfach Gaming wollen wir die Stereotypen vom Gaming neu definieren und auch den Eltern zeigen, dass Gaming verbindet und viele positive Seiten hat.

Hast du Lust am Mittwochnachmittag in der Schule die verschiedenen Aspekte vom Gaming zu durchleuchten und natürlich am Spiel zu testen und auch zu erfahren?

Dann melde dich an.

XBOX 360

PS5

THE FUTURE OF GAMING

Nintendo

PRESS START

